
「市民と議会の意見交換会」（令和４年５月開催）　アンケート集計

◆アンケート集計数 １７件

○お住まい ○年　齢

中島町 １０代

上水新町 3 ２０代

たかの台 ３０代

小川町 1 ４０代 1

栄町 ５０代 5

小川西町 1 ６０代 5

小川東町 ７０代 4

上水本町 1

上水南町 1 未記入 1

喜平町 1 計 17

津田町

学園西町 1 ○参加回数

学園東町 1 初めて 6

仲町 1 ２～３回 4

美園町 ４回以上 6

回田町 未記入 1

御幸町 計 17

鈴木町 1

天神町

大沼町

2

花小金井 3

市外

未記入 1

計 17

質問項目

１．本日の意見交換会の情報を何で知りましたか（複数回答可）。

市報 6

議会報 1

ホームページ 2

駅頭等での呼びかけ

チラシ 5

【手にした場所】 (内訳)

　・公共施設 2

　・自治会回覧 1

　・自宅ポスト 1

　・駅頭等での手渡し

　・その他 1

　・未記入

ポスター 2

1

知人に誘われて 1

1

計 19

その他（広聴広報特別委員会を傍聴して）

政党、議員のホームページ等

会場：学園西町地域センター　１４時００分～１６時００分　参加者　２１人

属　性

８０歳以上

花小金井南町

1



２．意見交換会を開催する会場について希望があれば教えてください（複数回答可）。 ７．今後の意見交換会について、どのような開催方法を希望しますか。

7 5

1

4 7

6 その他

2

計 20 計 12

３．参加にあたり一番ご都合のよい曜日と時間帯を教えてください。

８．今後の意見交換会への参加について

5

2 7

5 計 12

1 ９．市議会だよりについてお聞きします。

8 　（1）「市議会だより」を読んだことがありますか。

9

5

計 14

3

 [読んだことがある方にお聞きします。]

計 19 　（2）内容についてはいかがですか。

4

４．本日の意見交換会開催の曜日についてはどうでしたか。 8

16 1

計 13

計 16 　（3）紙面についてはいかがですか。

５．本日の意見交換会開催の時間帯についてはどうでしたか。 10

14 その他 2

1

計 15

６．本日の意見交換会の内容について

6 計 12

6

4 ※要望等については、自由記入欄に記載。

計 16

おおむね良かった

要望や意見がある

・13時頃を希望 ・内容が少ない。

・ちょうど良いとは思うが、（意見交換会に関する）詳しい
　内容は公民館でチラシを見つけるか、問合せになりますね。

・国分寺市の市報を見たが、もっと情報量が少なかった。

良かった

別の曜日のほうがよい

文字が多い

ちょうどよい

良かった

別の時間帯のほうがよい
・もう少し色があれば良い。また、小見出しを分かりやすく
　したら良いと思う。

　　夜間

その他

・特になし3件
・仕事がシフト制なので、どの
　曜日・どの時間の特定が難しい。

わかりやすい

まあまあわかりやすい

良かった わかりにくい

　　夜間 毎回読んでいる

祝日午前 ときどき読んでいる

　　午後 読んだことがない

土曜午前 参加しない

　　午後

　　夜間

日曜午前

　　午後

・本日の会場が最良
・中央公民館

平日午前

　　午後 ぜひ参加したい

　　夜間 できれば参加したい

駅の近く ウェブ会議方式

駐車場のあるところ 会場参加方式

どこでもよい

その他

自宅の近く ハイブリッド会議方式
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自由記入欄　ご意見、ご要望又は希望するテーマ、ご感想等がございましたらご記入ください。

17.市長とのタウンミーティングは、議会がある月を除いて毎月開催しています。市長１人が全方向からの意見に１人で対処して、
   議員が３０人近くいて、あんまり仕事しないというのは怠惰に見えます。

11.各地域の話題になるので、Googleマップを使って問題を共有して進めてほしかった。Wi-Fi環境が整わないとできないので、充実
   してほしい。

12.アンケートをWebサイトから回答できるようにしてほしかった。私のような悪筆にとっては、手書きは恥ずかしいので。

13.今回気が付いたが、グループに分かれる際に、各委員会の担当内容が紹介されているのはありがたい。さらに言えば、前日まで
　 にWebサイトに公開される資料の中に入っていればなお良かったと思う。事前にどこに参加すればよいか分かりやすいので。

14.本日は、このような企画ありがとうございました。一昨年は参加したような記憶があるのだけど、去年はチラシに巡り合えず開催
   を知らず残念。今日は参加できて良かった。本日はお疲れ様でした。

15.グループワークは１部屋１グループでお願いしたい。

16.意見交換会の回数・頻度を増やしてほしいです。年に４回はやってほしいです。

5.個別の要望だけではなく、テーマからして全体的、俯瞰的立ち位置からの建設的な議論や提案ができたら良いと思います。

6.たくさんの意見が出ました。時間が少ないほどです。

7.年に４回以上、各地で開いてほしい。

8.前向きな意見が多かった。ズーム会議、ハイブリッド会議でやってほしい。

9.たくさんの問題について、委員会などに即した話し合いをしてほしい。

10.こういった会議もハイブリッド会議でお願いしたい。出席しやすくなるので。

1.できるだけ傍聴したいと思っています。

2.あらかじめ質問を聞き取り正確な回答ができる状況も良いのでは。

3.広く市民の声を聴くには、会を開いて来てもらうだけでなく、どこかの場に出向いて声を聴きに行ってほしいと思います。

4.時間が足りないと思いました。１回では内容が伝えきれないので、数多くの機会を設けてほしいと思います。
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